

2024-09-29

## Estalla corrupción de S. Taboada y J. Mata

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://diariobasta.com/2024/09/29/estalla-corrupcion-de-s-taboada-y-j-mata/>

BENITO JUÁREZ, CIUDAD DE MÉXICO.

No pudieron contener las irregularidades en su gobierno, pues han permitido la degeneración de varios esquemas

OMAR MONTALVO

El dominio del PAN en la alcaldía Benito Juárez ha permitido la creación de varios esquemas de corrupción, pero con el gobierno de Santiago Taboada (2018-2024) y de su sustituto Jaime Mata durante este año, la administración blanquiazul no pudo contener las irregularidades inmobiliarias, extorsiones a comerciantes, el uso de grupos de choque, la mala calidad de obras públicas y opacidad en el manejo de recursos.

La principal red que estalló en este periodo fue el inmobiliario. Desde administraciones anteriores organizaciones vecinales denunciaron la omisión en la clausura de edificios que provocaron daños a viviendas colindantes y los riesgos de edificios con pisos excedentes.

De acuerdo con la recopilación de datos de afectados, son identificados en un mapa interactivo más de mil 330 construcciones que violan el reglamento de construcción capitalino en BJ y que no han sido clausurados.

También la obra pública fue manejada a modo en la gestión de Taboada y Mata. Esto fue detectado en las rehabilitaciones de parques y en la ejecución de proyectos del presupuesto participativo, ya que la población denunció a imposición de obras con las que no concordaban.

Además, en el último gobierno las extorsiones a comerciantes en BJ incrementaron. De acuerdo con lo documentado por este medio, los inspectores de vía pública cobran cuotas a los ambulantes para que estos puedan ejercer sus labores, pero pasaron de 2 mil pesos hasta los 20 mil con Taboada en el cargo, y hasta los 50 mil en comercios nocturnos. Cuando son incapaces de pagar o se niegan, son reprimidos y despojados de su mercancía a través del grupo de choque identificado como "Los Lobos".

El dinero al no ser reportado, se presume que es usado para financiar campañas electorales, ya que la cabeza de la red ha sido Jaime Mata.